



Noticia Semanal del Distrito U-46

19 de julio de 2023

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **lunes, 7 de agosto:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).
- **martes, 15 de agosto:** Primer día de clases para estudiantes de kindergarten a secundaria. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 21 de agosto:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).
- **martes, 22 de agosto:** Primer día de clases para los estudiantes de preescolar. [Detalles aquí](#).

Horarios de los estudiantes y cuentas de "observador" de Canvas

Los horarios de clase para los estudiantes de las escuelas intermedias y secundarias que han completado su inscripción para el año escolar 2023-24 estuvieron disponibles el 17 de julio a través de la [Lista de Requisitos para la Inscripción](#) en Infinite Campus. Todos los estudiantes de las escuelas elementales, intermedias y



secundarias, independientemente de su estado de inscripción, tendrán acceso a su horario 2023-24 y a la asignación de maestros el 14 de agosto de 2023.

Mientras creamos horarios, nuestro sistema de administración educativa Canvas también necesita actualizarse. Al mismo tiempo que actualizamos los cursos en cada cuenta de Canvas de los estudiantes para el año escolar 2023-24, las cuentas de "observador" de Canvas no estarán disponibles a partir del 21 de julio del año 2023. Las cuentas de observador volverán a tener acceso el 14 de agosto del año 2023. Los estudiantes seguirán teniendo acceso a Canvas durante este tiempo.

Las cuentas de "observador" de Canvas permite a los padres/tutores legales tener acceso a la cuenta de Canvas de sus hijos(as) para ver los detalles de su progreso, las fechas de entrega de las tareas, los anuncios y cualquier otra información sobre la clase. Los observadores pueden ver el contenido del curso pero no pueden participar en él. Animamos a todos los padres/tutores legales a crear una cuenta de "observador". Visite nuestra página Canvas para padres y estudiantes [aquí](#) para obtener más información y ver tutoriales en vídeo sobre Canvas.

Si su hijo(a) aún no está inscrito(a) para el año escolar 2023-24, por favor visite el sitio web de [Inscripción de Estudiantes del Distrito U-46](#) para ver las instrucciones. El acceso para ver los horarios se realizará únicamente a través de la [Lista de Requisitos de Inscripción](#) (utilice su nombre de usuario y contraseña de Infinite Campus). Recuerde, no se cobrarán cuotas de instrucción para el año escolar 2023-24.

Comidas Escolares

El distrito U-46 volverá a ofrecer desayunos y almuerzos gratuitos a todos los estudiantes de todas las escuelas U-46. Aunque las solicitudes para las comidas gratuitas o reducidas no serán necesarias para el año escolar 2023-24, recomendamos a las familias que completen el Formulario de Exención de Cuotas, que puede aplicarse a las cuotas de deportes, la educación de manejo, los permisos de estacionamiento y más. Los formularios de exención de cuotas para el año escolar 2023- 2024 se pueden encontrar [aquí](#).



Los menús mensuales de comidas estarán disponibles en los sitios web de las escuelas a partir de unos días antes del primer día de clases, así como en [esta página](#) del Departamento de Alimentos y Nutrición del Distrito U-46. Nuestro objetivo es proporcionar a los estudiantes comidas saludables todos los días, de acuerdo con el Programa de Nutrición Infantil del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA por sus siglas en inglés). Para más información sobre el departamento, visite u-46.org/fns.

Se pueden hacer modificaciones razonables en las comidas para los estudiantes con discapacidad o necesidades alimenticias especiales, incluyendo alergias a los alimentos. Si su hijo(a) necesita una modificación en la comida, el médico y el tutor legal deben completar el [Formulario de Autorización Médica de Modificación de Comida](#) y enviarlo al Departamento de Alimentos y Nutrición.

Útiles Escolares

Las compras para el regreso a la escuela serán más fáciles para nuestras familias de las escuelas elementales: El Distrito U-46 proporcionará útiles escolares a los estudiantes entrantes de kindergarten a 6º grado. Las familias tendrán que proporcionar una mochila.



Los estudiantes de las escuelas elementales recibirán sus útiles en sus escuelas el primer día de clases, o poco después. No hace falta llamar ni registrarse.

Los estudiantes de las escuelas intermedias y secundarias recibirán información detallada sobre los útiles escolares necesarios en su escuela o en el sitio web de su escuela. Si su hijo(a) de la escuela intermedia o secundaria necesita una mochila y/o útiles escolares, por favor llame al 847-888-5000, ext. 5039.

Transportación en Autobús Escolar

La información sobre las paradas de autobús y los horarios para el año escolar 2023-24 estará disponible para los estudiantes que califiquen para los servicios de transporte en el [Portal de Padres Infinite Campus](#) aproximadamente una semana antes del primer día de clases. Los días 11 y 14 de agosto habrá un Centro de Llamadas bilingüe para los padres/tutores legales que tengan preguntas o necesiten ayuda para resolver algún problema. Le comunicaremos el número de teléfono y el horario del Centro de Llamadas cuando se acerque el inicio de las clases, y la información también se publicará en la parte de arriba de la página u-46.org/transportation.



Los estudiantes inscritos en el resto de los programas de Conexión de Verano - Experiencia de la Escuela Intermedia, la Conexión de Estudiantes de Primer Año de Secundaria o Inicio a la Universidad - recibirán información sobre el servicio de autobús directamente de la escuela a la que asistirán. Esta información **no** estará disponible en Infinite Campus. Aquellos que no reciban los detalles del autobús para los programas de verano antes del lunes, 24 de julio deberán comunicarse directamente con la escuela.

¿Busca Una Nueva Profesión?

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? Como el segundo distrito escolar más grande en el estado de Illinois, el Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de oportunidades gratificantes para los maestros y el personal de apoyo, incluyendo los conductores de autobuses, trabajadores sociales, secretarias, técnicos de servicio de alimentos, y más. Puede obtener más información sobre nuestro Distrito y las ofertas de trabajo en u-46.org/careers.



Aquí hay un par de posiciones que destacamos:

- [Paraeducador\(a\) de Biblioteca](#) - Estas personas se encargan de que la biblioteca o los espacios comunes de aprendizaje sean funcionales y estén bien organizados, a la vez que supervisan y ayudan a los estudiantes y al personal mientras utilizan los recursos de la biblioteca.
- [Comprador](#) - Este puesto asumirá las responsabilidades de asistir en todos los procesos de compra y contratación. La persona ideal es analítica, detallista y capaz de realizar varias

tareas a la vez.

Mochila Digital

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes del Distrito U-46.

Próximamente:

- Colegio Comunitario de Elgin - Upward Bound
- Distrito de Parques de Streamwood - Audiciones del Equipo de Baile



Los anuncios que aparecen en la mochila digital son responsabilidad del grupo que aparece en la lista y no están respaldados por el Distrito. Visite la Mochila Digital para ver el anuncio de la organización y obtener más información.



School District U-46

All means all.

